



学校だより

真岡市立真岡東小学校
令和5年3月16日
卒業特集号

～ 心豊かでたくましく 夢かがやいて生きる 東っ子の育成 ～

学校教育目標 やさしい子(徳) げんきな子(体) かんがえる子(知)

3つの「あ」
あいさつ
あんぜん
あとしまつ

一年間お世話になりました！



校庭の桜のつぼみが膨らんできました。もうすぐにも咲き出しそうです。とても楽しみです。

さて、明日17日(金)は、**卒業式**です。卒業生81名の晴れ舞台です。中学校の制服に身を包み、立派な晴れ姿を披露してくれるものと、楽しみでなりません。

卒業生の皆さんは、小学校の半分を、コロナ禍による制限の多い中で過ごしてきました。それでも、最高学年となった今年度は、一歩前進した楽しい思い出を作ることができました。東京・鎌倉方面への修学旅行、江ノ電を利用した自由行動は最高でした。3年ぶりとなる三色対抗の運動会、「東小ソーラン」を下級生の前で見事に踊りきりました。青組の逆転優勝は劇的でした。皆さんの真面目に一生懸命取り組む姿に、何度も感動させられました。皆さんと過ごしたこの一年を誇りに思います。

たくさん感動をありがとう！

一日早いですが、81名の卒業生の皆さん、そして、保護者の皆様、**御卒業おめでとうございます。**

中学校での、さらなる活躍をお祈りいたします。

最後に、コロナ禍の一年でしたが、保護者の皆様には、本校教育に対しまして多大な御理解と御協力をいただき、ありがとうございました。皆様の御理解と御支援により、子供たちは安心して学校生活を送ることができました。心よりお礼申し上げます。**一年間大変お世話になりました！**

(校長 阿久津 裕)

※この「卒業特集号」は、6年生のみに配付しております。

祝 卒業

中学校という大海原に向かって
順風満帆こぎ出すみなさんに、
次の3つの言葉を贈ります。

思いやり
辛抱(がまん)
勇気

「三本の矢の教え」を胸に、何事にも挑戦して、新たな自分を見つけてください。みなさんの活躍を楽しみにしています。卒業、おめでとう！

令和5年3月17日

真岡市立真岡東小学校長 阿久津 裕

198万アクセス突破！

真岡東小学校ホームページのアクセスカウンターが、198万を突破しました。昨年4月が110万台でしたから、今年度一年間では、80万以上のアクセスがあったことになります。皆様の学校への関心の高さに驚くとともに、皆様に支えられて、ホームページの更新を続けていくことができましたことに、感謝申し上げます。

今後も、保護者及び地域の皆様に向けて情報発信をまいりますので、卒業されても、本校ホームページをよろしく願います。



輝く東っ子! ~ 体力つくいドッジボール大会 2/2~2/28 ~

3学期体力つくりで、3~6年生はドッジボール大会を行いました。中学年・高学年ブロックに分かれて、クラス対抗で行いました。作戦を練ったり、練習試合を行ったりと、クラス一丸となって取り組むことができました。



結果は、以下の通りです。

- 中学年の部 **優勝** 4年1組
- 準優勝** 3年1組
- 高学年の部 **優勝** 6年1組
- 準優勝** 5年2組



おめでとうございます。また、勝利だけでなく、クラスみんなで協力し合いながら戦い抜いたクラスに送られる（職員の投票による）**ベストチーム賞**は、中学年の部が4年1組と3年1組、高学年の部が5年2組でした。重ねておめでとうございます。



東っ子・学校の様子を紹介します! 2/20~3/15



「奉仕作業」 3/2



「卒業を感謝する会」(体育館でクラスごとに実施) 2/20・27, 3/6



「6年生を送る会」 3/15



授業参観 2/22 2・3校時に分散型の授業参観を行いました。多くのクラスが発表会を行い、保護者の皆様に見ていただきました。多くの皆様に参観いただき、ありがとうございました。

スマイルショップ閉店

2月28日に御注文いただいた商品のお渡しを行い、3月2日の職員への販売をもって、スマイルショップを閉店しました。今年度も多くの皆様に御購入いただきました。御協力ありがとうございました。



一年間 大変お世話になりました!



学校評議員の皆様には、学校に来ていただき、学校や子供たちを見ていただき、御意見や評価をいただきました。学校支援ボランティアの皆様には、朝の読み聞かせ **ハーモニータイム**の運営、**ミシンボランティア**としての授業支援などをご協力いただきました。**交通指導員・スクールガード**の皆様には、毎日の登下校の見守りをさせていただき、子供たちの安全を守っていただきました。一年間大変お世話になりました。ありがとうございました。



図書館利用が大幅増加!

今年度は、図書委員会の企画がたくさん行われ、**図書室利用者数**が昨年の12,581人から52%増の19,152人、**図書貸出冊数**は昨年の7,815冊から64%増の12,780冊と、大幅に増加しました。個人の貸出ランキングでは、年間41冊借りた児童が、2年生12人、3年生17人、6年生1人の合計30人もいました。

コロナ禍で貸出日が制限されていた中、多くの児童が読書に勤しんでいました。(2月末現在のデータ使用)